

そうさく 匝瑳議会だより

第75号
2025
令和7年
2月26日発行



ゴールを目指して!

『匝瑳市健康マラソン大会』

12月定例会

令和6年12月定例会は、11月29日に招集され、12月16日までの会期18日間をもって開かれた。

初日に市長から議案12件について、

提案理由の説明があった。

その後、平山政利議長・石橋春雄副議長から正副議長職の辞表が提出され、選挙の結果、新議長に行木光一議員、新副議長に都祭広一議員が選出された。

また、各委員会委員の改選と一部事務組合議員の補欠選挙を行った。



議長・副議長就任のあいさつ

市民の皆様におかれましては、日ごろから市議会に対し、深いご理解とご協力を賜りまして、市議会に対し、心から感謝申し上げます。私は、誠に身に余る光栄であります、先の12月定例会において、議員各位のご推举をいただき、議長・副議長の職に就任いたしました。

誠に身に余る光栄であります、その重責を思うとき、身を引き締め新たな気持ちで職務を全うしていきたいと考えております。

市議会といたしましても、匝瑳市が将来都市像として掲げた「海・みどり・ひとがはぐくむ活力ある

4日は、議案に対する大綱質疑が行われ、各常任委員会に議案を付託した。4日、5日、6日には、予算決算、総務、文教福祉の各常任委員会において、付託された議案等の詳細な審査を行った。11日、12日には、議員10人による市政に対する一般質問を行った。

16日の最終日には、付託議案等に対する各常任委員長の審査報告があり、採決の結果、議案はすべて承認・可決、継続審査となっていた陳情1件を不採択とした。

その後、人権擁護委員の候補者について意見を述べ、閉会した。

主な内容

定例会の概要	P1
委員会の審査、議会人事	P2
一般質問	P3~7
審議結果	P8

市議会の
ホームページ
はコチラ

